

Quatrième commémoration de l'attentat du Musée Bardo

lundi 18 mars 2019, par [Thémis](#)

Lundi 18 Mars 2019 marquait le quatrième anniversaire de l'attentat du Musée du Bardo à Tunis. Il est 12h30 quand deux terroristes armés de kalachnikovs pénètrent dans l'enceinte du Musée et tirent sur les touristes venus découvrir les joyaux du patrimoine tunisien.

Après un huis clos effroyable, le bilan est lourd : 22 personnes tuées, dont 4 français, et des dizaines de blessés.

Les années passent mais la douleur et le traumatisme des victimes et de leurs proches sont encore palpables. A tel point, qu'il est aujourd'hui pénible pour eux de faire le déplacement jusqu'à Paris pour se recueillir devant la plaque en mémoire des victimes apposée dans le jardin des Invalides.

C'est pourquoi à la demande du Président de l'association des victimes de l'attentat du Musée du Bardo du 18 mars 2015, la FENVAC a déposé une gerbe de fleurs et a observé un moment de recueillement en hommage aux victimes de cette attaque meurtrière.

Après un temps judiciaire éprouvant et loin d'être achevé en raison de l'appel interjeté par le Parquet de Tunis à la suite de la décision rendue le 9 février dernier, l'heure est aujourd'hui au souvenir, pour ne jamais oublier.

Le Président de l'association des victimes a par ailleurs fait savoir que dorénavant, la cérémonie d'hommage aux victimes de l'attentat du Musée du Bardo sera jumelée avec la cérémonie d'hommage aux victimes du terrorisme organisée par l'AfVt et la FENVAC aux Invalides depuis près de 20 ans pour montrer son attachement à cette date extrêmement forte, mais appelée à disparaître au profit du 11 mars tel que décidé par le Président de la République récemment.